

患者さんの声をお聞かせ下さい！

骨盤王国の施術を受けていかがでしたでしょうか？

今、骨盤王国では患者さんの声を募集しています。皆様に当院独自のソフトな施術を受けた感想や、施術後の軽やかな感覚をお伝えするのに、実際に施術を受けた

“患者さんの率直な声”が何よりの力となり、また私どもの今後の参考となります！

骨盤王国の施術をうけての感想、スタッフの印象や院内の雰囲気、来院前の心境と現在の気持ち、他店との違いなど何でもありますのでお気づきの事をお寄せください。

感想文の書き方は一切自由です！文でも似顔絵でもご自由にお書きください。

できれば手書きでお願いします！（もちろんワープロでも大丈夫です）

坐骨神経痛にて、T=2をさかげに通院始めました。

腰から下へはぎにかけて、痛みがあり、整形外科の治療では

痛みが取れず、こちらに来ました。（振り向くだけで腰に痛みが

回目の施術から変化を感じて、通り続けて約3年になりました。

腰以外でも肩こりや、内臓系が弱く、どちらも見抜かれ、施術してもらっています。

今は坐骨神経痛の痛みは全くありません。

代わりに別のコースで通院中です。

ずっと通ってるにも関わらず、いつも丁寧な説明をして下さる、優しい先生に感謝しております。ありがとうございます。

*紙面やホームページに掲載する場合、お名前を載せててもよろしいでしょうか？

はい

いいえ

匿名で

年齢はダメ

お名前：

ご職業：

<個人情報の

この情報は、当院の貴重なお客様データとして厳重に管理し、今後のご案内をお送りするためのみに使用させていただきます。これ以外の目的で使用すること及びご本人の許可なく外部への開示・提供する事は一切ございません。また、個人情報はご本人様からのお申し出により訂正・削除いたします。